

## Jahresabschluss 2012 mit Adventlichem Beisammensein im CJD - Jugenddorf in Westercelle am 11. Dezember 2012

**„Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus!“ In diesem Jahr fiel die Weihnachtsfeier aus, weil am 12. Januar 2013 das große Fest zum 25-jährigen Bestehen gefeiert werden soll.**

Eine weihnachtliche Kaffeetafel mit Weihnachtsgebäck und viele, viele Weihnachtssterne auf der langen Fensterbank empfingen die Gäste.

Einhard Wichmann, Koordinator Verwaltung, begrüßte die Teilnehmer und hielt Rückblick auf das zurückliegende Jahr und bemerkte, dass es wohl kaum in Celle und im Umland eine andere Herzsportgruppe gibt, die ihren Mitgliedern jeden Monat neben dem Übungsabend eine zusätzliche Veranstaltung anbietet, wie Besichtigungen, Busfahrten und Radtouren. Außerdem trifft sich ein kleiner Kreis monatlich zum Kaffee trinken mit Klönen und einer „Bingorunde“.

Zum Jahresende scheidet Elma und Dieter Teichert und Gerhard Thulke aus dem Freizeitclub aus. Er bedankte sich bei Ihnen mit einer Flasche vom obligatorischen Rotwein (Lebenssaft, den es immer zu besonderen Anlässen gibt) für die langjährige Mitarbeit im Freizeitclub. Wilfried Breuer (Kassenwart) wurde von Einhard Wichmann als Nachfolger für Elma Teichert akklamiert. Es werden noch weitere Nachfolger gesucht. Spontan hatte sich Jürgen Kohlhoff gemeldet.

Danach konnte sich jeder vom Tortenbuffet ein Stück Torte oder auch mehr nach Wahl aussuchen, Kaffee in Thermokannen dazu stand auf den Tischen. Tee (verschiedene Sorten und koffeinfreier Kaffee standen auf dem Buffet“ zum Selberbedienen“ bereit. Für eine gemütliche Stimmung sorgte das Tango- und Salonorchester „Amapola“ mit stimmungsvoller Musik von „anno dazumal und Heute“. Später spielten sie auch viele Weihnachtslieder zum Mitsingen.

Es folgten die jährlichen Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften mit einer Urkunde und 1 Flasche vom besagten Rotwein. Die Urkunden für 20 und 10 Jahre Treue zum Herzsport wurden von Helmut Hausmann, dem Stellvertreter von Einhard Wichmann übergeben an Dieter Teichert (20 Jahre), Gerhard Lippert, Günter Mende und Herbert Zielke (jeweils 10 Jahre). Außerdem erhielten 2 Ehepaare, Monika und Hans-Dieter Heblisch und Elma und Dieter Teichert, nachträglich zu ihrer goldenen Hochzeit eine Flasche Rotwein und das Celler Schloss aus Marzipan, hergestellt von Werner Maaß; herzlichen Dank dafür.

Alle hatten schon lange mit Spannung auf die angekündigte Nikolausüberraschung gewartet! Die aktiven Herzsportler wurden nun namentlich aufgerufen und erhielten eine „Sanitas Outdoor-Pulsuhr“ ohne Brustgurt mit Pulsmessung über einen Kontakt an der Oberfläche der Uhr. Als Untermalung bei der Übergabe lief auf der riesengroßen Leinwand eine DIA-Schau von Erinnerungsfotos aus dem Jahre 2012. Wilfried Breuer hatte seinen Laptop zur Verfügung gestellt. Die Bilder gibt es alle auf CD oder auf USB-Stick, auszuleihen bei Günther Heins.

Einhard Wichmann beendete die Adventsfeier mit einer zusätzlichen Überraschung. Jede anwesende Person durfte sich einen Weihnachtsstern von der Fensterbank aussuchen und mit nach Hause nehmen. Das Blumenhaus Pritsch hatte uns diese zu einem Sonderpreis geliefert.

eldietei